
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

Avenida Dr. Victor Maida, nº 563 – Centro – Ibitinga (SP) – Fone (16) 3352-7840 – CEP 14940-097

Site: www.ibitinga.sp.leg.br  /  E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br

Assunto:  REQUEIRO  QUE  O  EXECUTIVO  MUNICIPAL  EM  CONFORMIDADE  COM  A
SECRETARIA  DE  DESENVOLVIMENTO  SOCIAL,  ESTUDE  A  POSSIBILIDADE  DE
INFORMATIZAÇÃO  E  CATALOGAÇÃO  DIGITAL  DE  DOCUMENTOS  NO  CONSELHO
TUTELAR.

Destinatário: Prefeito Municipal – Dr. Florisvaldo Antônio Fiorentino.

Excelentíssimo Presidente, 

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

REQUEIRO que seja feito um estudo sobre a possibilidade de informatização e catalogação
digital  de documentos no Conselho Tutelar deste município,  sendo que a  digitalização dos
documentos pode trazer benefícios os seguintes benefícios:

 • Facilidade no acesso e consulta de registros;

 • Maior segurança e preservação dos documentos;

 • Agilidade no atendimento às demandas do Conselho Tutelar;

 • Redução de espaço físico necessário para arquivamento.

Além disso, gostaríamos de obter esclarecimentos sobre as seguintes questões:

 1.  O município  já  possui  algum plano  ou projeto  em andamento  para a digitalização  dos
documentos do Conselho Tutelar?

 2. Há recursos disponíveis para a implementação dessa modernização?

 3. Quais seriam os desafios ou entraves para a digitalização e catalogação digital?

4. Existe previsão de capacitação ou treinamento dos funcionários para operar um possível
sistema informatizado? 

Justificativa: o referido Requerimento se dá em razão da importância da modernização dos
processos  administrativos  para  garantir  maior  eficiência,  segurança  e  acessibilidade  das
informações, além de inúmeros benefícios conforme acima citados.

Dessa  forma,  solicitamos  um  posicionamento  formal  do  órgão  responsável  quanto  à
possibilidade  de implementação  desse  sistema,  bem como um estudo  detalhado  sobre os
custos e prazos necessários para sua viabilização.

REQUERIMENTO Nº 220/2025
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APROVADO
9ª Sessão Ordinária - 01/04/2025



Sala das Sessões “Dejanir Storniolo”, em 31 de março de 2025.

CÉSAR URTADO
Vereador - PODE 

CÉLIO ARISTÃO
Vereador - PRTB 
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